

Kleingärtner, Gärten und Gesundheit

Luxemburg: Die Senioren sollen sich im Blumengarten wie zu Hause fühlen

Auf einem Areal von rund 7 Ar konnte vor einigen Monaten der neugestaltete Blumengarten des „Hôpital intercommunal“ in Steinfort offiziell eingeweiht werden.

Der Vorsitzende des lokalen „Syndicat d’Initiative“ und Bürgermeister Guy Pettinger bedankten sich in erster Linie bei der Garten und Heim Sektion Hagen für die finanzielle Unterstützung, welche durch eine Kaffeestube mit Tombola anlässlich des „Bazar de Bienfaisance“ zusammen kam.

Direktionsbeauftragte Régine Arnold erklärte, dass der Garten den Senioren und den Besuchern der Tagesstätte eine Möglichkeit bietet, sich wie früher im eigenen Garten, zuhause zu fühlen. Mit anderen zusammen mit allen Sinnen die Schönheit des Gartens zu genießen fördert die Kommunikationsbereitschaft der älteren Generation. Sie bedankte sich beim technischen Dienst, der unter der Leitung von Patrick Hausemer die fachmännisch gestaltete Anlage in Rekordzeit geschaffen hatte.

Die Präsidentin des CTF Hagen Josette Godart, sicherte die finanzielle Unterstützung des Projektes durch die Sektion für die kommenden Jahre zu. Nach der Enthüllung der Erinnerungsplakette unterstrich der Präsident der Liga CTF Jean Kieffer das soziale Engagement der CTF Sektion Hagen, welches Lob und Anerkennung verdiene.